



LA ACTIVIDAD FUE ENCABEZADA POR LA DIRECTORA DEL PLANTEL EDUCATIVO, GABRIELA MARTÍNEZ LORETO, Y DIRIGIDA POR EL PROFESOR DE EDUCACIÓN FÍSICA, GERARDO AYALA BUSTOS.

## Profesores jugaron torneo de pádel

La actividad fue organizada por la Escuela Rómulo Peña Maturana, con una buena participación.

Deportes  
La Estrella

A mediados de los 60, un deportista mexicano quiso ponerle algo más de riesgo al frontón que jugaba en ca-

sa, incorporando una pared de 3 metros de alto y una red al medio, tipo tenis, rodeando todo por una valla metálica, creando un campo de 20 metros de largo y casi 10 de ancho. Ese sería el inicio del

pádel.

Este mismo deporte, tan popular por estos días, es el que comenzaron a practicar los docentes de la Escuela Rómulo Peña Maturana, con el propósito de promover espacios

activos de autocuidado para el Plan de Salud Mental y Bienestar de la comunidad educativa del establecimiento público perteneciente al SLEP Chinchorro.

La actividad fue encabezada por la directora del plantel educativo, Gabriela Martínez Loreto, y diri-

gida por el profesor de Educación Física, Gerardo Ayala Bustos, auspiciada por World Padel Club, que estuvo a cargo de la implementación de sus canchas y la entrega de copas y medallas para los participantes.

La directora del establecimiento resaltó la importancia de realizar este tipo de actividades de autocuidado, ya que "a través del juego, construimos confianza, tolerancia y respeto, motivo por el cual seguiremos en el año 2025 bajo la misma línea", dijo.

En tanto el docente Gerardo Ayala añadió que

"fue entretenido y provechoso, ya que muchos de los colegas nunca habían jugado Padel, por lo que resultó muy enriquecedor acompañarlos en este proceso, el que continuaremos todo 2025, donde ya agendamos algunos eventos", relató.



EN PLENA ACCIÓN.